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Einreicher: 
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Betreff: 
Kosten für den Transport von Fundtieren von Potsdam in das "Pfötchenhotel" Beelitz 

 Erstellungsdatum 13.03.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 02.04.2008  

   
 

Inhalt:  
 
Auf meine Anfrage, DS 08/SVV/1124, erhielt ich schriftlich die „plausible“ Antwort: 
„Die Kosten für den Transport von Tieren nach Beelitz werden dadurch ausgeglichen, dass in Potsdam 
keine Tierauffangstation betrieben werden muss.“ 
Abgesehen davon, dass dem TSV ohnehin die kostenlose Betreibung der Tierauffangstation angeboten 
wurde,  
 
frage ich den Oberbürgermeister nochmals: 
 
Mit welchen Kosten für den Transport von Fundtieren  ins „Pfötchenhotel“ nach Beelitz rechnet 
die Stadt unter Berücksichtigung der bisherigen Erf ahrungen auch des TSV bezüglich der 
durchschnittlichen Anzahl von Fundtieren pro Jahr?  
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


